

校長だより(令和3年12月)

群馬県立藤岡特別支援学校長 須川 史子

早いもので今年も残り1か月。昨年に引き続きコロナウィルスに翻弄された1年でしたが、警戒レベルの高い時期もそうではない時も、皆様のご理解とご協力により、何とか教育活動を進めることができました。

警戒レベルも11月6日(土)より「1」に下がり、感染状況も落ち着いている状況にあります。一方で、変異株：オミクロン株の脅威に関する報道等もなされ、第6波が懸念されているところです。学校としては「新しい学校生活様式」を意識しながら、今後も冷静に、そして粛々と感染防止対策を続けてまいります。コロナ禍3年目に入るわけですが、これ乗り越えるためこれまでの活動を見直し、工夫し、改善を図る絶好のチャンスと捉え、前向きに教育活動を進めてまいります。

さて、20日(土)の「藤特祭」では大変お世話になりました。一般への公開は叶いませんでしたが、ご覧いただいたとおり、子どもたちは日々の学習や学校行事を通して、着実に大きく逞しく成長を続けています。



◇地震避難訓練・緊急引き渡し訓練

11月15日(月)、小中学部と高等部それぞれにおいて地震を想定した避難訓練を実施しました。避難完了後の講評として私からは、足下や天井・壁、手すり等に注意をしながら避難する必要があること等、火災の場合の避難と異なるポイントについて伝えました。

地震が収まるまでの間、身を守る行動として自分自身の机下で頭や体を守る体勢をとるわけですが、子どもたちは担任の声に耳を傾けながら、しっかりと指示に従って行動していました。

また、20日(土)には藤特祭終了後、緊急引き渡し訓練を行いました。オクレンジャーやトランシーバーで連絡をとりながら庇下に自動車を誘導し、そして保護者や放課後等デイサービスの方への引き渡しの際は身分証明書の提示を求め、引き渡しカードに記名いただくなど本番さながらの訓練ができました。ご協力に感謝申し上げます。

◇藤特祭

11月20日(土)、藤特祭が開催されました。日頃の学習状況を見ていただくための文化祭として実施しているものですが、今年度より運動会との隔年開催で実施することが決定しており、今回が3回目となります。

開会行事の「～舞～『藤特ソーラン』」では、高等部生徒がTAIKOソーラン節の曲に合わせ、舞を披露しました。ミニ熊手を片手に、土づくりや畝づくり、種まきから収穫までの喜びが表現された素晴らしい迫力のある舞でした。多目的室でのステージ発表では小中学部の子もたちが器楽演奏や手話ソング、お話や身振りで表現したり、これまでのチャレンジを発表するなど元気に活動する姿をご覧いただきました。また、教室等で行われた作品展示や作業製品販売では、日頃の学習成果を見ていただきました。子どもたちが企画し運営したゲームではマスク越しではありましたが、たくさんの笑顔に出会うことができました。さらに高等部キャノピー下では、本校農園で収穫された立派な大根や白菜等々を販売し、多くのお客様にお買い求めいただきました。

休日の開催ということで大勢のご家族の方々に来校いただき、子どもたちにとって充実感のある行事となりました。開催にあたっては、本校にて教育実習を行った学生さんや職員のお子さん方など、ボランティアの方々が裏方として支えてくれました。保護者の皆様にも様々な場面でご協力をいただき、誠にありがとうございました。次回も内容の充実を図りながら、さらに良いものにしていきたいと思います。

地震避難訓練

校外学習(中2・譲原防災体験)

藤特祭①(野菜販売に行列)

藤特祭②(藤リンピック)





令和3年度第8号【通算第77号】
 令和3年11月30日(火)発行
 群馬県立藤岡特別支援学校だより
 <小中>藤岡市本郷463 ☎0274-37-2011
 <高事>藤岡市本郷759 ☎0274-37-2009

藤特祭では大変お世話になりました。

20日の藤特祭では大変お世話になりました。まずは、昨年度のように観客の皆さんの人数や時間を限定しての実施でなく、ご家族等の皆さんだけではありますが多岐の方に参加いただき、安全に終わることができたのが何よりも良かったと思います。もちろん、子どもたちも日頃の学習成果を発揮しつつ、最高の笑顔で楽しんでいる様子がたくさん見られました。来年は体育祭を予定しています。今年のように盛大に実施できるよう、今までどおりに日々の学習や安全管理を行ってまいりますので、ご協力をお願いいたします。

11月6日より県の警戒度が「1」になりました。学校は今後も変わらずに衛生管理等に留意してまいりますので、ご家庭における子どもたちへの指導や皆さんの健康を守るためのご協力をお願いいたします。

12月の予定

1日(水)	中、小3組:身体測定
2日(木)	小:身体測定、高:性教育講演会
3日(金)	小:美九里東小との交流、高:身体測定
6日(月)	
7日(火)	高:藤北高との交流、巡回文庫
8日(水)	
9日(木)	小3, 4:校外学習、介護等体験(～10日)
10日(金)	高:選挙出前講座
13日(月)	PTA廃品回収(～17日)
14日(火)	小中:マジシャンたくま氏来校
15日(水)	
16日(木)	
17日(金)	小:学部集会、高:生徒会役員選挙
20日(月)	
21日(火)	高:生徒会行事
22日(水)	2学期終業式(11:30～下校)
23日(木)	冬季休業(～1月6日)

1月の予定

7日(金)	3学期始業式(11:30～下校)
10日(月)	成人の日
11日(火)	中、小3組:身体測定、巡回文庫
12日(水)	PTA実行委員会、小:身体測定

学校からの連絡

【引き渡し訓練について】

藤特祭の日の引き渡し訓練では大変お世話になりました。自家用車で玄関に乗りつけていただいていた引き渡しは初めてでしたので、お待ちいただくことなどもあったかと思えます。実施した反省を生かして次年度もより実践的な引き渡し訓練ができるようにしていきます。

【群馬県からのお願い】

県の警戒度が2から「1」になりました。それを受けて、以下のお願いが出ています。これらを参考にしつつ、ご自身とご家族を守る行動をお願いいたします。

警戒度1における要請

(ポイントのみ抜粋)

個人	事業者	学校
感染防止対策の徹底	感染防止対策の徹底 テレワークの推進	通常登校を継続 部活動は通常活動 <small>※県外試合や宿泊も条件付きで可</small>

ホームパーティー、大人数での会食・飲み会
十分注意

【PTA廃品回収】

12月13日(月)より1週間、廃品回収が行われます。回収するもの、回収方法についてはいつものとおりの予定ですので、ご協力よろしくをお願いいたします。

【終業式、始業式について】

2学期終業式、3学期始業式について、下校時刻はいつもどおり小学部が11:30、中学部が11:35、高等部が11:40です。

以前は県の警戒度が高かったので、オンライン会議システムによるリモートでの実施でしたが、今のように警戒度が1程度であれば安全に集合して、例えば小中学部全体と高等部全体をカメラでつないで実施するなどして、徐々に集団を大きくしていく予定です。

※ もし、お子さんが新型コロナウイルス感染症が疑われ、検査を受けることになったら…

→ その他大きなケガや病気等もすぐに学校へ御連絡ください。

☎ 0274-37-2009【高等部・事務部棟】 0274-37-2011【小学部・中学部棟】

休日や夜間などでつながらない場合は、電子メール(fujitoku-kyoto@edu-g.gsn.ed.jp)でご連絡ください。